

Geschichten aus der Vergangenheit von A.C.R.

WAS SOLL EIN ABENTEURER TUN, WENN STIEFEL UND RUCKSACK IM SCHRANK HÄNGEN BLEIBEN? IM FALL UNSERER LIEBEN LARA CROFT GEHT ES NUR DARUM, MIT IHREN ABENTEUERN FORTZUFAHREN, ABER DURCH IHRE BÜCHER MIT UNBERECHENBAREM INHALT MIT DENEN IHRE BIBLIOTHEK GUT GEFÜLLT IST. VOR EINIGEN TAGEN FAND SIE IN EINEM GEHEIMEN RAUM UNTER DER HAUPTT REPPE EIN TAGEBUCH, DAS IHRER MUTTER AMELIA GEHÖRTE. WIE IST ES DORT GELANDET? WER WEISS.... CROFT MANOR WURDE SCHON IMMER VOLLER GEHEIMNISSE UND ÜBERRASCHUNGEN, DIE JEDES MAL ERSTAUNLICHER WAREN.

DER WINTER WAR DA UND ES SCHNEITE IN DER GRAFSCHAFT, UND DER BEREICH UM DAS CROFT MANOR WAR MIT LICHTERN UND GIRLANDEN, MIT MISTELN UND KERZEN GESCHMÜCKT, DIE EINEN FARBIGEN KONTRAST ZUM WEISSEN SCHNEE BILDETEN. LARA SASS IN IHREM EXQUISIT EINGERICHTETEN BÜRO UND BEGANN LEIDENSCHAFTLICH ZU LESEN. DAS KNISTERN DES KLEINEN KAMINFEUERS, DAS HEULEN DES EISIGEN WINDES, DER GERUCH VON WINSTONS ZIMT- UND ZITRONENKEKSEN UND DER SUBTILE DUFT VON INGWER AUS IHREM TEE..., DER PERFEKTE MOMENT AN EINEM PERFEKTEM TAG. HEILIGABEND, DER BESTE ALLER TAGE, UM SICH AN GESCHICHTEN VOLLER LIEBE UND GLÜCK ZU ERINNERN.

ALSO BEGANN SIE OHNE WEITERE VERZÖGERUNG AUF DER ERSTEN SEITE ZU LESEN.....

"... So friedlich, so beruhigend... im Morgenrauen in der Nähe des Meeresufers schöne Erinnerungen zu schreiben. Das Alter lässt mich so fühlen. Oder so, es geht um Nostalgie und meine liebe Tochter weit weg von mir. Der Mangel an Lieben und so viele große und schöne vergangene Momente, die mich an meine Kindheit erinnern. So glücklich war ich, dass ich mit meinen Eltern und meinen Brüdern ein wenig von allem genossen habe.... Alles war perfekt.

Meine Jugend war anders: Ich war ein wenig schüchtern und wurde in eine Welt der Poesie und Verse getaucht (in der meine Liebe, Richard, ein untrennbarer Teil davon war). Dennoch fühlte ich mich frei und lebte Erfahrungen durch kraftvolle und weise Worte, die in diesem Tagebuch zum Ausdruck kamen.

Aber was ich am meisten liebte, sowohl in meiner Kindheit als auch in meiner Jugend, war die Ankunft von Weihnachten, wo ich mit Verlangen auf diese geliebte und bewegende Zeit des Jahres wartete. Mein Vater, der ein echter Künstler war, baute eine große Krippe mit viel Liebe zum Detail. Ich erinnere mich, dass er mir meinen ersten Plattenspieler gekauft hat, aber er hat ihn überraschenderweise benutzt, um die Hirten und den Rest der Figuren dazu zu bringen sich zu drehen und der erstaunlichen Landschaft Leben einzuhauchen. Meine Brüder und ich verbrachten unsere Zeit damit, sie zu betrachten. Gesegnete Erinnerungen.

Nachts gingen wir hinaus, um die bunten Weihnachtslichter und die Geschäfte voller Spielzeug und Träume zu sehen. Ich werde diese wunderbaren Tage mit der Familie nie vergessen.

Ich habe sehr früh meinen lieben Richard geheiratet, aber trotzdem erinnere ich mich noch an diese Zeit und vermisse sie.

Ich liebe Weihnachten auch heute noch, obwohl ich es anders lebe. Meine Tochter Lara ist alles für mich, denn zu wissen, dass sie glücklich ist, wird auch mich glücklich machen. Manchmal erzählte ich ihr meine Geschichten und manchmal erzählte sie mir ihre. Als sie ein Kind war, war ich die ganze Zeit bei ihr und teilte ihre Träume, ihre Zärtlichkeit.... ein Leben voller Sorgen und Emotionen, ihre unschuldigsten Gefühle, die ich tief in meinem Herzen geschätzt habe.

Das war damals mein Leben, und trotz der Schwierigkeiten, die es gab, fehlte mir nicht der pure Wille, mit meinen Lieben zu leben, besonders nicht zu Weihnachten. Weil ich mich als Mutter und Frau sehr glücklich und dankbar fühlte."

ALS LARA MIT DEM LESEN DER ERSTEN ERINNERUNG IHRER MUTTER FERTIG WAR, FÜHLTE SIE SICH GETRÖSTET, SCHLOSS DAS BUCH LIEBEVOLL UND MACHTE SICH AUF DEN WEG ZUM DACHBODEN IM CROFT MANOR MIT EINEM KLAR DEFINIERTEN ZIEL: DEN PLATTENSPIELER IHRER MUTTER ZU FINDEN. DER RAUM WAR RIESIG, ABER DUNKEL WIE DIE DUNKELSTE TIEFE NACHT ALLER ZEITEN. NICHTS, WAS EINE FACKEL NICHT BEHEBEN KÖNNTE, DACHTE SIE.

UNERFAHRENE ABENTEURER LAUFEN WIE EIN KOPFLOSES HUHN DURCH DEN RAUM UND SUCHEN WIE VERRÜCKT NACH DEM GEWÜNSCHTEN OBJEKT. ABER LARA IST EINE EXPERTIN AUF DIESEM GEBIET, SIE STAND AM TÜRRAHMEN DES DACHGESCHOSSES UND ES WAR WAR GENUG LICHT FÜR SIE, UM DEN ORT DURCH DIE SMARAGDBLITZE ZU ERKUNDEN. LICHTER UND SCHATTEN, ABER NIE STÖREND.

UND DANN, IN DER NÄHE DES FENSTERS, MACHTE SIE EINEN STAPEL HOLZKISTEN AUS, DIE MIT EINEM VON IHRER MUTTER BESTICKTEN WANDTEPPICH BEDECKT WAREN. LARA ERKANNTES SOFORT, DENN ES TRUG AMELIAS UNVERWECHSELBARE HANDSCHRIFT: PRÄCHTIGE FARBEN, REICHE UND DETAILREICHE MOTIVE UND VOR ALLEM EINE WARME UND WEICHE NOTE, DIE SIE AN VERGANGENE ANGENEHME ZEITEN AN DEN KALTEN NACHMITTAGEN VON EINST ERINNERTE.

ALS SIE DEN WANDTEPPICH WEGZOG LIESS EINE STAUBWOLKE LARA NIESEN; ABER DA WAR ER, IN EINER KISTE, AUF DER SIE "AMELIA" AUF DEM DECKEL LESEN KONNTE. SIE ENTFERNTEDIE PAPIER- UND KORKSTÜCKE, DIE DAS OBJEKT UMHÜLLTEN UND STABILISIERTEN. DAS GLÜCK ÜBERWÄLTIGTE LARA, ALS SIE AMELIAS PLATTENSPIELER ANHOB UND ZÄRTLICH DARÜBER STRICH; ER ROCH IMMER NOCH NACH ORANGENBLÜTE, EINEM DELIKATEN DUFT, DEN IHRE MUTTER ZU BESONDEREN ANLÄSSEN WIE WEIHNACHTEN, NACH WUNDERSCHÖNEN TÄNZEN UND FESTEN TRUG. FÜR SIE WAR ES, ALS WÜRDE MAN ZU DEN FRÖHLICHEN TAGEN MIT IHRER MUTTER ZURÜCK KEHREN UND EIN WEITERES KLEINES VERGESSENES STÜCK VON IHR BEWAHREN.

ALS WINSTON GEGEN MITTERNACHT IN DER KÜCHE ETWAS HEISSE SCHOKOLADE ZUBEREITETE, HÖRTE ER EINE UNERWARTETE MELODIE UND FOLGTE IHR, MIT DEM ZUCKERHALTIGEN GETRÄNK AUF SEINEM BERÜHMTEN TABLETT, DIREKT INS WOHNZIMMER. ER SAH DORT LARA NEBEN DEM GROSSEN KAMIN SITZEN, DAS LIEBLINGSLIED IHRER MUTTER AUF DEM PLATTENSPIELER. WINSTON WAR BERÜHRT UND ER NAHM AN DIESEM SO BESONDEREN MOMENT TEIL. EIN WEIHNACHTLICHER ABEND, AN DEN MAN SICH MIT SICHERHEIT ERINNERN WIRD.